

第38号

みずき野町内会だより

http://www.mizukino-chonaikai.org/
e-mail: mizukino200902@jcom.home.ne.jp

2022年1月25日(火)
発行人
守谷しみずき野 5-3-4
みずき野町内会
会長 山下 勝博



みずき野集会所
Tel/fax: 0297-48-2971



7:05



2022年を迎えて

新年あけましておめでとうございます。
皆様はどのような新年をお迎えになった
でしょうか。さて、昨年も新型コロナウイルス
感染拡大に悩まされた一年でした。



町内会も残念ながら、総会、夏まつり、敬老のつどいなどの行事の中止・延期が続きました。その中で新しい形で、夕涼みの会、秋を楽しむ会、また健康フェスタなど屋外行事を実施し、多くの方々の参加を頂きました。ありがとうございました。また、有志の方々の手による、5月鯉のぼり、7月七夕飾り、12月竹灯りなどの飾り付けで、みずき野集会所周辺が華やかになりました。関係者の方々に感謝申し上げます。

本年もまだ新型コロナ対策に厳しい状況が続く事が予想されますが、町内会本部として「出来る事を」「出来る範囲で」「出来る形で」実施させて頂きながら、皆様と共に、明るく元気な街づくりを続けていきたいと考えております。引き続き、町内会活動にご支援、ご協力をお願い申し上げます。

(町内会会長 山下 勝博)



竹灯り点灯式

2021年12月4日(土)

みずき野町内会
協力:妖怪研究所



竹の選定↓



切り出し↓



運び出し↓



切り揃え↓



積み込み、運搬↑

今年で6年目となる竹灯りの点灯式が 17 時に開催されました。山下会長のカウントダウンで竹に灯りが点ると拍手と歓声があがりました。竹灯りの材料の竹は奥山本田の海老原様に提供していただきました。竹灯りを 2 か月かけて製作してくれたのは、お馴染み妖怪研究所の方々。一番苦労したのは、やはり竹に穴をあける作業とのこと。竹をしっかり固定して多様な錐を使い分けて製作したと話してくれました。完成後も灯りの配線作業にもかなり時間を要して大変だったそうです。竹灯りは、1 月 9 日まで 16 時 30 分から 23 時まで毎日点灯されました。皆さん、ご覧になりましたか？



岡本さん

竹灯りの代表としてけん引してきた 6 丁目の岡本さんが、昨年 12 月に静岡の方へ引っ越されました。長い間、みずき野のために頑張ってくれて頂きありがとうございました。(広報委員)



節抜き↓



穴あけ



クリスマスジャズコンサート



12月とは思えない暖かな天候に恵まれた「クリスマスジャズコンサート」は、12月11日(土)に中央公園広場でプロ演奏家により開催されました。演奏は第一部が15:00~16:00、第二部が17:00~18:00の二部構成で行われました。前回の8月21日のジャズコンサートでジャズ演奏のすばらしさを知った住民の皆さんは、今回の第一部で約300名、気温が下がり寒くなった第二部でも約200名の方が集まりました。

また、会場作りは、朝から町内会役員の方やボランティアの方が会場内の清掃や観客が座る椅子を運びセットしていました。そして夜となった第二部で目立った舞台のイルミネーションを施してくれたのは、竹灯りでお馴染みの「妖怪研究所」の皆さんです。生演奏を堪能したあと住民の皆さんは、余韻を残しながら自宅へ帰って行きました。



(広報委員)



ミニ門松作り・門松作り

2021年12月28日(火)



12月28日(火)、小学生を対象に親子が参加するミニ門松作りが、みずき野集会所前にて開催されました。当日は天気には恵まれましたが冷たい風が少し強く吹いていました。事前に予約した参加者は早稲田さんから作り方の説明後、ミニ門松作りにとりかかりました。

完成したミニ門松を各自手に持って写真を撮りました。作品を持って帰宅する後姿は親子ともどもうれしそうでした。

同時に有志の方たちにより、みずき野集会所と郷州公民館用の門松3基が作ら

れました。制作は竹の切り出しから全て手作りでしたが、何年も作っているので手慣れたもので、2時間程で完成させていました。

(広報委員)





環境美化活動

私たちの町は、私たちの手で、きれいに!



12月5日(日)午前9時から町内の環境美化活動が行われました。町内の住民の皆さんが各丁目の公園や歩道周辺などの清掃作業に取り組みました。溜まった落ち葉や捨てられたゴミなどを収集し、伸びた雑草などを刈りました。風のない晴天に恵まれ作業は順調に進み、町内の公園や歩道周辺はとてきれいになりました。環境美化活動に参加いただいた住民の皆さん、お疲れ様でした! (広報委員)



守谷市との協働事業

2021年12月11日(土)

さくらの杜公園 間伐作業

みずき野町内会 環境部



12月11日(土)午前9時から守谷市役所と町内ボランティアとの協働事業である「さくらの杜公園 間伐作業」が行われました。町内ボランティア約40名の参加があり、市役所職員と一緒に総勢約80人で間伐作業に取り組みました。晴天に恵まれ風も無く、間伐作業にはうってつけの環境のなかで効率よく作業が進みました。間伐をする人、切り出した樹木を回収トラック周辺まで運ぶ人、集まった樹木を裁断する人、それをトラックや収集車に詰め込む人など、うまく分担作業が行われ、手際よく作業が進められました。

間伐作業が終わった公園は、樹木の間にも光が通るようになって以前より明るくなり、すっきりと広がった気分です。間伐作業にご参加いただいた皆様、お疲れ様でした。(広報委員)



2021年11月15日(月)

みずき会 秋の日帰りバス旅行

茨城県大子町・紅葉散策・リンゴ狩りほか



11月15日(月)快晴無風という絶好の日和のもと、みずき会のバス旅行が行われました。行き先は県最北端の大子町。最初は「もみじ寺」として知られている永源寺を散策。その後「大子温泉やみぞ」に移動しての早めの昼食タイム。バスの中では「飲食禁止」だったため飲めなかったお酒類もここでは解禁にホッと一息です。常陸牛のすき焼きでお腹もいっぱいになりました。昼食の後は、仲野りんご園での



「リンゴ狩り」を楽しみ、採ったばかりのリンゴでジャムとジュース作り。帰りは「綾小路公磨」のライブビデオを鑑賞し、大笑いしながら楽しかった一日を無事終了することができました。久しぶりに遠出するという方も多く、気の置けない楽しい仲間とのひとときを堪能してきました。(みずき会会長 小田部 和夫)



もぎたてのリンゴでジャム作り



今を盛りの紅葉を満喫した参加者の皆さん



2022年1月10日(月)



どんど焼き

編集後記

令和4年元旦、例年ない程の良い「日の出」をそれぞれの場所で、様々な思いを込めて拝まれた事と思います。「みずき野町内会だより」も守谷の市政20年に劣らず、今年創刊10年を迎えます。ここ2年コロナ禍に振り回されながらも取り組まれる皆様の活動やコミュニケーション行事を発信し続けて参りました。まだまだウィルスへの予断を許すことが出来ませんが、出来ることから活動して住みよい環境のみずき野を目指しましょう！

そして、その情報や活動を「みずき野町内会だより」に載せて皆様に送り続けてまいります。

(広報委員 佐藤 健三)

